
会   長 太田　信博

副会長 村山　大成

幹   事 永吉　大祐

本日の例会 本日の卓話
幹事　永吉　大祐　君

前例会の出席報告 （７月１９日）

会長の時間 会長  太田　信博 君

米山奨学金授与 米山奨学生　　ド・ティリさん

各委員会報告 親睦委員長　　藤本　生男　君

  前会報委員長　福田　学　君

ニコニコボックス
・

（前年度）理事会報告 ・ ５類移行後のコロナ感染激増しています。皆様、感染予防に

議題 注意されて下さい。 谷君

１　２０２３～２０２４年度決算について ≪承認≫

次回例会のお知らせ

会員増強委員長　　福田　学　君

クラブアッセンブリー 「各委員会会議」

８月２日（金）　クラブフォーラム「会員増強について」

緒方クラブ奉仕常任委員長が、本日欠席ですので、代
わってお伝えいたします。本年度は、各員会会議を３～４
回開催したいと思います。本日はその第１回目の会議に
なります。よろしくお願いいたします。

今年の夏の土用丑の日は、7月２４日（水）と８月５日（月）の
２回あります。２回目の丑の日のことを二の丑といいます。
土用とは、「季節の変わり目の約１８日間」のことです。本来
は、夏だけではなく、各季節毎に１年に４回あります。うなぎ
は万葉集にもでてきますが、随分以前の時代から日本人は
うなぎを食べていたようです。皆さん、夏バテしないようにう
なぎを食べてはいかがでしょうか。

８月９日（金）は、夜間例会です。オープンロータリーも行い
ますので、よろしくお願いいたします。

地区のクラブ活性化セミナーで発表する機会がありました。
その時、週報のペーパーレス化について約２０分程説明を
してまいりました。多くの方に画期的なことであるとお褒め
の言葉を頂きました。また、ほとんどの作業を各委員だけで
行っていることについても、大変驚かれていました。

クラブアッセンブリー「各委員会会議」各委員会、よろしくお
願いいたします。

高嶋、伊豆、藤本、野田、江藤、波多野、永吉、有松、村山、
八尋、溝上、舟木、藤村、安東、井上、三島、太田（信）、
太田（吉）の諸君

今年１年の活動についての話し合い、お疲れ様でした。
今後は、夜にお酒を酌み交わしながらの委員会も開催
して頂けたらと思います。

皆さん、こんにちは。１年４カ月が経ちました。大学生活や
日本の文化を楽しみ、皆様に大変感謝しております。毎月
例会に参加して美味しい食事ができることが楽しみでもあり
ました。この９月に北九州市立大学大学院博士課程を修了
する予定です。卒業したらベトナムに帰りますが、これから
は日本に関わる仕事をしていきたいと思っています。ありが
とうございました。
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八幡西ロータリークラブ週報
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１．ロータリーソング 「インターアクトの歌」

２．来客紹介

３．出席状況の報告

４．会長の時間

５．各委員会報告

６．ニコニコボックスの報告

７．幹事報告

８．卓話 「インターアクト活動発表会」 自由ヶ丘高校

出席報告 例会食事カロリー ９８０ Kcal

会員数 （４９名）

当日の出席数 ４０名

ゲスト １名

ビジター ０名

会員出席率 ８１.６３％

前々例会の修正出席率 ８３.６７％ (７/１２) 


